

## ABSTRAK

**Siti Izzatin Ni'mah: 1740310007, Manajemen Pengelolaan Masjid Agung Baitunnur Pati Jawa Tengah dalam Menjaga Stabilisasi Kemakmuran Jamaah,** Program Strata 1 (S.1) Fakultas Dakwah dan Komunikasi Islam Program Studi Manajemen Dakwah (MD) Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus.

Penelitian ini bertujuan untuk: 1) mendeskripsikan tentang Manajemen pengelolaan Masjid Agung Baitunnur Pati dalam menjaga stabilisasi kemakmuran jamaah. 2) untuk mengetahui peluang dan tantangan yang ada di Masjid Agung Baitunnur dalam menjaga stabilisasi kemakmuran jamaah.

Dengan metode deskriptif kualitatif serta dengan teknik observasi, maka hasil analisis data yang diperoleh dalam penelitian ini sebagai berikut: 1) terdapat empat fungsi manajemen yang diterapkan pada Masjid Agung Baitunnur Pati dalam memakmurkan masjid, yaitu: a) perencanaan, takmir Masjid Agung Baitunnur Pati merencanakan berbagai program kegiatan yang dapat menarik masyarakat untuk mengikuti kegiatan guna kemakmuran masjid dapat terjaga atau meningkat. b) pengorganisasian yang terdapat di Masjid Agung Baitunnur Pati ketua takmir masjid telah membentuk menjadi struktur organisasi sesuai dengan kemampuan anggota. c) penggerakan yang dilakukan takmir masjid berupa penyampaian motivasi dan menjunjung tinggi akan adanya visi, misi, dan tujuan masjid. d) pengendalian yang dilakukan takmir Masjid Agung Baitunnur Pati berupa evaluasi yang dilakukan kepada jamaah dan anggota organisasi masjid.

Berdasarkan hasil penelitian yang didapatkan oleh peneliti yang menunjukkan bahwa: 1) Masjid Agung Baitunnur Pati telah membuat beberapa program kegiatan yang bertujuan untuk memakmurkan masjid dan jamaah. Program ini telah berjalan dengan baik dan mampu menarik jamaah untuk selalu datang ke masjid. Masjid Agung Baitunnur Pati dalam menjaga kemakmuran jamaah cukup baik, mereka sudah menerapkan fungsi manajemen seperti: perencanaan (*planning*), pengorganisasian (*organizing*), penggerakan (*actuating*), dan pengendalian (*controlling*). Akan tetapi program-program yang di laksanakan atau dicondongkan lebih ke program-program pada tahun sebelumnya. 2) upaya peningkatan manajemen yang ada di masjid takmir masjid melakukan pergerakan seperti mengadakan sosialisasi kepada masyarakat sekitar dan pemberian motivasi supaya masyarakat sadar akan pentingnya mereka dalam meningkatkan kemakmuran masjid.

**Kata kunci:** *Manajemen, Pengelolaan, Masjid, Menjaga, Stabilisasi, Kemakmuran, Jamaah.*